
                

   COMPTE RENDU DU CME DU 03 JUIN 2023  
 

 
Présents : Maïwenn ARNAUD, Mélina ARNAUD, Ilona BIANCHIN-TEYSSIER, Margaux CHABERT, Sandra 

CHALAYE, Neela COMBETTE, Nathan DELATTRE, Elia LAURENT, Valentin MOUNIER, Mathéo VIALLET, Pascale 

BILLON, Christian GUILLAUMET, Florence MOURET conseillers, Agnès VILLIEN adjointe. Excusés : Lucie 

BOUVIER, Ethan GARNIER, Valentin GARNIER, Pauline MUNDT, Lina PEREZ, Elisa REYNAUD, Loïs SASSOLAS. 

Absent : Liana LEOURIER 

Approbation du Compte-rendu du CME du 04 mars 2023   

Lecture faite par Elia 

Commentaires :  

       -      Monsieur Patot invite les enfants à participer comme porte drapeau avec drapeau à l’effigie du CME, 

que nous budgétiserons lors des prochaines commissions finances début 2024. 

- La visite de la ferme a été très appréciée par tous. 

- La lecture à la commémoration du 8 mai était impeccable ; un grand merci ! 

- Pumptrack :  

Rencontre avec monsieur le sous-préfet François Payebien le 22 mars dernier.  

Elia, Mathéo et Valentin, trois des cinq élus présents à cet échange donnent leurs impressions : « c’est une 

chance de le rencontrer, l’échange était très agréable, on a pu s’exprimer, on a eu des informations sur le 

fonctionnement de la préfecture, c’est une expérience enrichissante. Tout le monde n’a pas la chance d’aller 

rencontrer Monsieur le sous-préfet ! » 

Le 11 mai, nous avons reçu une notification, l’état nous accompagnera, prendra en charge 25% du montant de 

notre projet soit 24 438€. 

Nous ferons une demande au département et à la région. 

Le marché est déposé : les entreprises peuvent retirer un dossier en ligne et si elles sont intéressées le 

compléter. Une étude d’éventuels candidats sera faite.  

               Si une entreprise répond à notre demande, les travaux débuteront fin septembre. 

       -     Thibault FAYA : élève de terminale en sciences économiques et sociales et en géopolitique est venu 

rencontrer les élus du cme pour échanger afin de traiter un des sujets de son grand oral du baccalauréat : 

comment s’engagent les jeunes aujourd’hui dans la société, dans les associations ? Il envisage d’être 

journaliste ou avocat.  

Vote :       Contre :  0    Abstention : 1    Pour : 9 

Boites à idées : rien 

10 juin : matinée éco citoyenne de 9 heures à 12 heures. 

En cette fin d’année, beaucoup d’élus finissent leur mandat. Nous remercions Maïwenn, Ilona, Neela, Mélina 

et Margaux présentes pour leur engagement. 

 

Tour de table : rien 

 

Madame Ophélie GOMES, notre invitée, spécialiste de la Fresque du Climat propose de nous mettre en deux 

groupes pour Réfléchir, Echanger, Donner son point de vue, Se tromper parce qu’on a le droit de se tromper, 

Dessiner et Faire sa propre fresque à l’aide de cartes illustrées, nous Aider à prendre conscience que l’homme 

est à l’origine de ce qu’il subit. Beaucoup de notions sont expliquées : consommation, gaz à effet de serre, 

réchauffement, fonte de glace, biodiversité, crues, famines… Chacun peut agir à son échelle, tous les petits 

efforts sont utiles. Un diplôme est remis à chaque élu sur lequel trois engagements sont notés : un individuel, 

un familial et un communal. 

 

Fin de la séance à 12h10.  


